Estade 37

Titulares de la Prensa Local y Nacional

30 de agosto del 2019



El Sol de Zacatecas | EL SOL DE ZACATECAS

Seceratrio Jorge Miranda castro: Reconoce estabilidad de Zacatecas, la SHCP. El secretario Arturo Herrera hizo compromisos con el Estado a corto y a largo plazo dice la SEFIN.

Imagen

LIMAGEN

Preocupa a COPARMEX presunto secuestro de un empresario. La Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) expresó su preocupación por actos delictivos que atentan contra la seguridad de los empresarios y la ciudadanía, aseguró Alejandro Enríquez Suárez del real, presidente del organismo.

Página 24

I PÁGINA 24

"El Exhorto Carece de Peso por la Falta de Congruencia de los Diputados". La LXIII Legislatura no Tienen Cara de Pedir Cuentas a la BUAZ: Luis Medina. Luego que desde la LXIII Legislatura se ha exhortado al rector de la Benemé- rita Universidad Autónoma de Zacatecas (BUAZ), Antonio Guzmán Fernández, para que presente un informe financiero y estrategias para responder a los compromi- sos económicos de la institución, José Luis Medina Lizalde, exdiputado local, consideró que todas las instituciones públicas tienen que informar.



LA JORNADA ZACATECAS

Informa que está abierto a comparecer ante la 63 legislatura local. GODEZAC ha solicitado una auditoría al sistema educativo. Hay respuesta favorable para ministrar recursos y pagar a los maestros. Sólo quedaría pendiente el cierre de año, cuando se incluyen prestaciones importantes. Se espera que la nómina del sistema eductivo estatal pase a la Federación.



I EL DIARIO NTR

Desaparecidos, desafio paa el Estado. Familiares de víctimas de desaparición en Zacatecas han reportado que el problema se extiende en todo el estado, aunque esto se ha difundido apenas en fechas relativamente recientes, en comparación con otras entidades del país.



| ECODIARIO

Buscan en Zacatecas a más de 500 desaparecidos. Durante los últimos seis años, más de 500 familias en Zacatecas emprndieron por la vía legal, la bñusqueda de sus familiares desaparecidos, y la gran mayoría se mantiene a la espera.





| REFORMA

Dejan impune 96% de querellas de ASF. En sexenio de Peña, ASF presentó 793 denuncias por desvío de dinero, pero PGR dejó sin investigar casi todas y sólo 6 llegaron a sentencia.



I LA JORNADA

Con el actual esquema apenas se percibe 30% del último sueldo. Pensión digna, sólo si crece el ahorro obligatorio: Consar. Poco pesarían elevar la edad de jubilación o bajar las comisiones. Abraham Vela: lo ideal es que con el alza la aportación quede en 15%. Estima que con ese giro el ingreso de retiro podría llegar hasta 70%. Hacienda sería la encargada de proponer una reforma al SAR.



Reporta INEGI. Los mexicanos están más felices que nunca. Su bienestar se debe a su failia, amigos, metas cumplidas. Sin embargo, están menos satisfechos con la seguridad del pais.



Ahora pueblos indigenas contra Santa Lucía. Presentan 9 quejas en juzgados de Naucalpan; dos ya estan en la CDMX; los recursos los encabezan representantes de pueblos indigenas.



I LA CRÓNICA DE HOY

AMLO pide a legisladores de Morena no desviar recursos. Miradas. La sugerencia presidencial recayó sobre Sergio Mayer, señalado de pedir moches por gestionar proyectos. Artistascarnales. Una de las sospechas es que el actor-legislador benefició a amigos de la farádula



I EXCÉLSIOR

Grilla tensa a Morena en el Senado; Presidente: al carajo los ambiciosos vulgares. La cúpula del partido ordenó reponer el proceso para elegir candidato a la Mesa Directiva; Batres no compitió y Mónica Fernández fue ratificada; junto con Monreal, destacó tener el aval de López Obrador



| MILENIO DIARIO

Monreal y Batres ignoran al presidente y escalan disputa. Diferendo. La Comisión de Justicia de MORENA llama a reponer la elección de lider senaorial; considera Marti resolución como una "victoria moral", mientras que para el zacatecanos es "desmedida y arbitraria".



La Razón

LA RAZÓN DE MÉXICO

AMLO pide cuidar Morena... y en el Senado, nuevo choque por el control. El Presidente advierte: al carajo los ambiciosos; López Obrador llama a legisladores de su partido a mantener principios e ideales; dice que institutos políticos no duran si se busca triunfar a toda costa; Batres celebra que Comisión de Honor ordenara reponer elección; Monreal acusa arbitrariedad y consigue que 75% de la bancada ratifique a Mónica Fernández

| EL FINANCIERO

Gobierno abre la puerta para alianzas petroleras. Una fuente dijo a El Financiero que desde hace cerca de dos semanas, Alfonso Romo, jefe de la Oficina de la Presidencia, está organizando comisiones a través de las cuales funcionarios del Gobierno se reunirán con empresas privadas para conversar respecto a proyectos del sector energético.

EL ECONOMISTA

| EL ECONOMISTA

<u>Baja del PIB afectará a bancos, dice Moody's.</u> El financiamiento al consumo y a las pequeñas y medianas empresas serán los segmentos que más sufrirán en la desaceleración económica. Mueve de estable a negativa perspectiva del sector.

